



令和4年12月28日
 社会福祉法人ハイジ福祉会
 幼保連携型認定こども園
 ハイジこども園
 TEL: 879-6057
 TEL: 874-8065(分園)

新年あけましておめでとうございます。新しい年を迎え、沖縄も冬らしくなりましたね。「寒い～」と言いな
 がらも、遊びだすと、子ども達の額からは汗がじんわり…子どもの体温の高さが羨ましい限りです。年末年始
 は、コロナウィルス感染症が更に拡大し、油断できない状況になってきました。感染予防を常におこない、子
 ども達にできる限りの体験や経験をさせていきたいと思ひます。今年もどうぞよろしくお願い致します。

今月の目標

- ・正月遊びを保育教諭や友だちと楽しむ。
- ・着脱が順序よくでき、活動や気温に合わせて調節する。
- ・みんなで作る楽しさを味わう。
- ・決められた時間内で食べ終わることができる。

行事予定

- 4日(水) 3学期スタート (2, 3号認定)
- 5日(木) 3学期スタート (1号認定)
- 6日(金) 身体測定
- 9日(月) 成人の日(休園)
- 17日(火) 誕生会
- 18日(水) 避難訓練
- 27日(金) 弁当会
- 28日(土) 造形展

※詳細は後日お知らせします。



ご協力願ひ

1月27日(金)は造形展準備の為、15:00までのお迎えをお願い致します。お忙しいところ大変申し訳ありませんが、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。

なぜ? どうして?

◎大みそかにど うしておそばを食べるの?

大みそかに食べるそばを「年越しそば」といひます。おそばのように長く生きていられますように、家族みんなが長く幸せでいられますように願って食べられています。

◎玄関の飾りはななに?

門松やしめ縄は、お正月にやってくる年神様が迷わないように、目印として門や玄関などに飾っています。



～ お正月あそび ～

古くからこま回しや、凧あげ、羽根つきなどのお正月遊びは、成功や失敗を繰り返しながらも、うまくできた時には心地よい手ごたえがあり、子どもだけでなく大人も真剣になってしまうほどの魅力があります。また、お正月遊びを通して、集中力や瞬発力、根気などが育つといわれています。家庭でもお正月遊びを楽しみながら、技を競ったり触れ合いを深めたりするのもいいですね。

